交訓 <やる気 豊かな心 耐える力>

平成30年10月24日



## 昭和小学校だより6



9月10日の代表委員会では、みんなが仲良くなるための取組について話し合いました。その結果、運営委員会による全員遊びと縦割りなかよし班ごとの遊びを月に1回ずつ行うこと、「ありがとう郵便局」・「あいさつ名人バトンリレー」を10月から行うことが決まり、現在実施中です。

自分たちで遊びのルールを決め集団で遊ぶ。ありがとうの感謝の気持ちを表現する。あいさつ名人をめざす。 これらは、子どもたちの社会性を育む上でとても大切なことです。人と人との関わりを通して、仲良くなるため に必要なこと一つ一つ実践を通して、身につけていってほしいと思います。



9月27日・28日、6年生は、修学旅行で長崎方面に出かけました。1日目は、平和公園で平和の誓いを行い、原爆資料館では、戦争の惨さ、原爆の怖さ、命の大切さについて学びました。また、異国情緒あふれる長崎市内の大浦天主堂やグラバー園などを訪れ、江戸から明治にかけて世界の窓口であった長崎の文化・歴史・産業についても学ぶ学ことができました。さらに、2日目は、ハウステンボスを訪れ、様々なアトラクションで近未来も体験することができました。

10月18日・19日は、5年生が、集団宿泊教室として水俣へ出かけ、水俣病や環境問題について学びました。また、あしきた青少年の家では、集団生活のルールを学ぶとともに、カヌーやローラーリュージュの体験をし、 芦北の海や山の自然を満喫しました。

修学旅行、集団宿泊教室では、自分の役割を果たし、主体的な行動もでき、協力することの大切も体験を通して学ぶこともでました。ひとまわり大きく成長し、さらに仲間との絆も深まったように感じました。

## 光っ子発表会





11月4日(日)に光っ子発表会を開催します。今年は、昭和校区文化祭と同時開催で、昭和小学校の出番は、右記の通りです。

また、本年度は、昭和小学校独立90周年ということで、卒業生の皆様のご協力のもと、昭和小の歴史についても発表させていただきます。

プログラム (小学校分) 9:40~11:00

- ① 1~4年 朗読劇「半日村」
- ② 昭和小学校90年の歩み
- ③ 5.6年 「昭和の不思議発見」
- ④ 全校児童 斉唱「赤いやねの家」 合奏「生命のいぶき」